

親子ふれあいだより

仙台市立芦口小学校 2023.10.13
No.6

短い秋休みを終えて、2学期がスタートしました。新たな目標に向かって頑張る気持ちを高めている子供たちです。さて、ようやく過ごしやすい気温になり、読書の秋、スポーツの秋など、何をするにも気持ちの良い季節です。暑さもあり、今まであまり外で体を動かすことができなかったという声も聞こえてきましたので、10月の親子ふれあい週間は、ぜひ子供たちと一緒に体を動かしてみたいはいかがでしょうか。

10月の親子ふれあい週間 10月16日(月)～22日(日)

*親子ふれあい週間についての感想を学年ごとに紹介していきます。今回は5年生の感想です。

親子ふれあい週間で取り組んだこと～子供たちの記録より

(5年生)

- ・一緒にカードゲームなどすることができた。
- ・料理を一緒にしました。
- ・自分でお米とかをとげるようになった。

ふれあい週間でのお手伝いを通して、自分でできることが増えるのは良いことですね。

お家の方から

(5年生)

- ・普段よりも親子時間をとることができた。
- ・料理もだいぶ上手になってきて、お任せ出来ることも多くなってきました。
- ・家事を手伝うことで、家事を覚えられたね。

親子でふれあう時間に、笑顔で会話している様子が思い浮かびますね。

